



**Patojiando**

**Agarrón con el presidente del Congreso**

La senadora verde Claudia López la emprendió contra el senador Caucano, Luis Fernando Velasco Chaves, actual presidente del Congreso, al increparlo por haber suspendido la plenaria del Senado por solicitud de una de las comisiones. La senadora del partido del girasol se refirió al Presidente como vago y perezoso. El senador Caucano le contestó que ella tampoco había ido a la plenaria ni a la comisión como se podría ver en la asistencia. Aquiles Revelo cree que poco le ayuda a la democracia que se suspendan sesiones plenarias en estos momentos, pero tampoco le ayuda los calificativos poco amables utilizados entre los representantes de votaciones importantes.

**Problemas con el padre de San Francisco**

Quejas de los cargueros y semanaseros de la iglesia de San Francisco se vieron el pasado Jueves Santo, pues el párroco de ese bello templo decidió que a las 11:00 a.m., quedaba suspendida la entrada a ver los pasos en las iglesias, lo que hace parte de la tradición en la ciudad. Aquiles Revelo cree que aunque el párroco es autónomo para manejar esos horarios, debería revisar lo sucedido, pues él debe reconocer que las presiones de Semana Santa en Popayán son Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por toda la tradición que les acompaña por más de 450 años.

**Noticias de la central de abastos Los Pinos**

Aquiles Revelo recibió copia de una información en que la Oficina Asesora de Planeación Municipal certificaba que ninguna empresa tenía permiso de uso del suelo para operar en ese parque comercial como eufemísticamente lo han nombrado sus propietarios. Sin embargo uno revisa al pasar desapercibidamente por la zona que hay operaciones de vehículos dentro, lo que haría pensar que se "están anticipando a los permisos". La respuesta copia a la oficina de atención al consumidor que no da respuesta y quien está obligada a hacer las inspecciones. Esta dependencia de la Secretaría de Gobierno municipal al parecer estaría próxima a ser en tutelada por no responder un derecho de petición. Sea que esperamos a que los constructores tengan sentido de pertenencia por la ciudad o será que actuamos de acuerdo con la ley.

**Vía Paispamba**

Aquiles Revelo estuvo en Paispamba en Semana Santa y recorrió la vía incompleta que conecta el vecino municipio de Timbío con este hermoso municipio al sur oriente del departamento. Al hacer el recorrido, Aquiles observó que las cunetas están llenas de tierra y muchos de los taludes (absolutamente verticales) se habían derrumbado sobre la vía. Averiguando con un amigo ingeniero, Aquiles pudo concluir que si a esto no le paran bolas, pronto la carretera se destruirá para perjuicio de los habitantes del municipio de Sotará. Aquiles quiere recomendarle a la diligente Secretaría de Infraestructura que haga el mantenimiento necesario para evitar un detrimento patrimonial peor para el departamento.

**La procesión del Lunes Santo**

La chiva de la Semana Santa estuvo por cuenta del Arquitecto Luis Eduardo Ayerbe González, quien tiene un gran proyecto para revivir la procesión del lunes de la Semana Mayor con la idea que sea principalmente un desfile organizado por las colonias de los municipios caucanos residentes en Popayán, para así mejorar el sentido de pertenencia entre los habitantes de nuestra ciudad con la principal tradición de la región. Aquiles Revelo está dispuesto a hacer todo lo posible por apoyar esta idea y así también lo expresó el diario EL NUEVO LIBERAL. De otra parte, el chascarrillo corrió por cuenta de la sindicatura de Judas Iscariote, quien, dicen, debería ser administrado por algún grupo político, pues entre traidores y quienes se venden por mermetada, podría ser mejor recibido el apóstol que entregó al maestro.

# Conexión con Pasto, principal preocupación

Con la presencia de varios sectores nacionales y locales, se estudió el presente y futuro de la infraestructura en Cauca.

**20**

estudiantes de la facultad de ingenierías serían los beneficiados del convenio firmado entre Unicauca y la Fundación Acres.



Varios ingenieros, gremios y autoridades locales estuvieron en el encuentro para poder conocer la situación actual en infraestructura del departamento. Foto: Felix Solarte.

Reinaldo Hoyos Molina  
comunicauca@gmail.com

Un llamado a priorizar recursos y obras en esta parte del territorio colombiano fue la principal conclusión del Segundo Encuentro Regional de Infraestructura, que se llevó a cabo ayer en las instalaciones del Hotel Monasterio y que tuvo la presencia de Juan Martín Caicedo Ferrer, presidente ejecutivo de la Cámara Colombiana de la Infraestructura.

En este evento, los miembros de entidades privadas y funcionarios de la Gobernación del Cauca, encargados del tema dieron a conocer lo que se viene adelantando en materia de infraestructura del departamento. "Desde la Gobernación se trabaja en la gestión para los proyectos viales pertinentes para el desarrollo regional", comentó Cielo Pérez, Secretaría de Infraestructura del Cauca.

Y es que este es uno de los motores de desarrollo actual a nivel nacional y que está ayudando a sostener la economía colombiana, por lo que desde las administraciones locales se busca aprovechar los proyectos, recursos y

posibilidades en esta materia.

Una de los puntos de discusión fue la vía Popayán-Chachagüí, el tramo que haría falta para que este sector de la vía Panamericana quede completamente renovada para los fines comerciales, no solo del Cauca, sino del país.

"Es que esta vía no es una vía para el Cauca, es una vía para Colombia. Por eso es clave. Uno de los compromisos que adquirimos es que se debe hacer fuerza común para que se destaque entre las primeras en la cuarta ola de las vías 4G", aseguró Juan Martín Caicedo.

En general, se firmó un manifiesto entre los participantes que busca impulsar las obras claves para el desarrollo de la infraestructura caucana, priorizando temas claves como la doble calzada Popayán-Pasto; Jamundí-Villa Rica y la conectividad con el pacífico.

Pero a su vez, el escenario sirvió para firmar un convenio entre la Fundación Acres, de la Cámara Colombia de la Infraestructura, y la Universidad del Cauca para apoyar económicamente a cerca de 20 estudiantes de ingeniería, como parte de las acciones de responsabilidad social.

WhatsApp 316 5217600  
El Nuevo Liberal

**Nuestra mayor oportunidad de desarrollo está en la generación de energía.**

## La hidroeléctrica de Julumito

debe ser un propósito de todos los caucanos.

CAMPAÑA INSTITUCIONAL  
**El Nuevo Liberal**



**Ahora encuentre**

**El Nuevo Liberal**

en los puntos de venta de



- La Paz Cll. 70 # 7B-19
- Bello Horizonte Cll. 68N # 16-39
- Bellavista Cr. 9 # 63N-03
- Campanario Cr. 9 # 24AN-21
- Olímpica Norte Cr. 9 # 24N-80
- Terminal Transv. 9 # 4N-195 L.10
- Plaza de Bolívar Cr. 6 # 3N-26
- 31 de marzo Cr. 31 # 14-18
- Acertemos Principal Cr. 11 # 6-35
- Barrio Colombia Cll. 13 # 13-14
- Ulloa Cll. 7 # 3-79
- El Bordo Cr. 1 # 4-17

**¡ Estamos más cerca de usted !**